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本报讯 记者 张楠 昨天，28岁
的男子花剑选手黄良财在微博上喊
冤：“ 从事击剑十六年，北京生活十
年有余。一路走来，受的委屈和不公
平待遇常常在我身上发生，而我也一
直都服从安排，听从指挥。那都是为
了去实现一个梦想，但当我这个梦想
快要实现时，你却利用一种别的手段
来剥夺和毁灭我这个梦想，这跟剥夺
了我的生命还有什么区别吗？所以这
次我只能对你作出反击。”黄良财认
为自己的积分、排名更高，不该落选
男子花剑团体赛。

“ 别的手段”剥夺奥运梦
根据国际剑联排名，黄良财位列

第22位，是中国男子花剑队排名第三
高的队员，但在团体赛5选4的PK中，
黄良财输给了世界排名第71位的张
亮亮。昨天，黄良财告诉记者：“ 自己
心里肯定咽不下这口气，可是，我不
想影响队友们备战。”

“ 上个星期六知道自己落选的，
在此之前我对自己很有信心，因为从
选拔赛开始就说以积分来确定奥运
名单，这两三年我个人基本保持在队
内前三的位置，这两年选拔赛包括亚
锦赛我的个人成绩不错，如果我积
分在后面，能力比别人差，那么我只
能认命，结果在我积分排在第三的
情况下把我拉下来，我无法理解，想
了这几天还是难以接受。”黄良财愤
愤不平地说，“ 最近这两年的团体
赛，我一直没有机会上，虽然我数次
强烈请战，但是始终遭到拒绝。自己
一直属于是憋着吧，始终在坚持，就
是希望坚持到可以凭借能力参加奥
运。从积分和排名上，很容易就可以
看出来内容。”

随后，黄良财渐渐平复了心绪：
“ 反正都已经这样了，还能怎么样

呢？目前这个阶段对于雷声、朱俊他
们几个来说非常关键，我这里最好不
要出什么事情，万一影响他们就不好
了。我老母亲身体一直不是很好，听
到我无缘去伦敦的消息之后，老母亲
突然就晕倒了，因为她本身就有高血
压，所以我先要回汕头一趟，看看老

人家的情况。等我母亲身体没什么大
碍了，找时间带她和家里其他人一起
出门散散心，这些年我在外没时间照
顾家庭，一并补偿了吧！”

男花团体是重点夺金项目
男子花剑团体是中国代表团的

伦敦奥运会重点夺金项目。2004年雅
典奥运会，“ 三剑客”叶冲、王海滨、
董兆致惜获银牌，昨天，上海名将叶
冲告诉记者：“ 现在这支男花队比我
们那时整体实力强，在海滨的带领下
取得了历史性突破。去年和前年都获
得了世锦赛团体冠军。雷声和朱俊都
是第二次参加奥运会，张亮亮和马剑
飞是第一次去奥运会，他们不缺乏大
赛经验。”

上海重剑名将王磊说：“ 男子
花剑团体和女子重剑团体是我们最
有夺牌实力的项目，不过因为在欧
洲比赛，恐怕要考虑一些裁判因素，
也许会因为裁判因素而受到一些挫
折。”叶冲对此倒不非常担心：“ 这
次有鹰眼回放系统，应该会比以前
好些，他们会提前一周多去英国适
应环境。”

花剑选手黄良财为落选奥运鸣冤：

就像剥夺生命 母亲闻讯晕倒

湖北举重女将田源意外落选奥
运，举摔柔中心给出的理由是伤病，
某家媒体猜测之前的“ 双性人”传闻
导致田源落选。

昨天，田源回应说：“ 我没有受
任何伤。这样的结果，对我真的很不
公平，我实在是想不通！湖南媒体说我
是双性人，这是诽谤。我从进入运动队

到现在，从来没有任何一次检查表明
我是双性人，他们是别有用心的。你想
想，接替我的运动员就是湖南人。我不
知道这当中是否有联系，但我觉得，这
次落选，不能完全说跟他们没有关系。
在这个信息爆炸的时代，这种消息很
快就会引起反响。我很愤怒，我会拿起
法律武器维护权益。”

田源否认“ 双性人”质疑

本报讯 实习生 张雪琪 记者
张楠 奥运会是全球体育迷的饕餮盛
宴，而面对大批观众入场时，所携带
的五花八门的物品，一直都是主办方
的心头大患。昨日，英国媒体披露了
伦敦奥组委公布的奥运会禁带物品
的清单。

为了不给比赛增加噪音，口哨、
喇叭和南非世界杯“ 一鸣惊人”的噪
音利器———呜呜祖拉，都被列上了奥

组委的黑名单。
食物方面，随身携带的液体不

能超过100毫升，不过可以携带空
瓶，场内会有足够的饮用水提供。
而野餐篮不被允许带入，无疑将使
得那些喜欢边吃边观赛的球迷头
疼不已。另外，类似飞盘、球类和脚
踏车这样可能造成人身伤害的物
品，也都被无情地关在了奥运大门
之外。

奥运禁用品曝光 野餐篮、大喇叭遭禁

伦敦奥运会
倒计时14天

冠军当生日礼物？没想过！
落地48小时就要比赛，刘翔面

临严峻考验，他说：“ 我没有把钻石
联赛当做比赛，就是调整一下，对自
己也没有什么成绩的要求，我很放
松的。旅途比较劳累，时差没法在第
一时间倒过来，就当训练吧，没有特
意准备什么，也没有什么时间去倒
时差和适应场地。这次正好有机会，
又是预赛和决赛，跟奥运会的复赛
和决赛挺像的，正好当做一次奥运
会前的训练。”比赛正值刘翔的29岁
生日，当被问及是否想用冠军当做
生日礼物，刘翔笑言：“ 这个⋯⋯没
有想过。我对于这次比赛的想法很
简单，进决赛就好，跑过13秒30以内
就满意。”

从上海出征时，师傅孙海平透
露刘翔肋间肌有伤，令人牵肠挂肚。
刘翔昨天解释说：“ 可能前段时间练
得比较多，有点酸、有点反应，所以
期间有两个星期没怎么练习跨栏。
现在好了，目前没什么影响。”孙海

平表示：“ 从之前的训练和比赛来
看，他在6月2日尤金赛的时候是处
于波峰阶段，等美国回来后，因为肋
部酸痛的原因，训练负荷和节奏有
点被打断，刘翔状态在慢慢往下调。
不过，目前刘翔又重新回到了上升
阶段，从眼下来看，还有4周时间就
是奥运会比赛，虽然还不能完全确
认那时候刘翔的状态可以重新回到
波峰，但我们现在的计划和想法是
让他在那个时候重新达到高峰。”

史上最多雨奥运？不畏惧！
伦敦几乎天天下雨，明晨的钻

石联赛很可能是一场雨战。之前上
海站下雨，刘翔表现很棒，这是否意
味着他适应下雨的天气？刘翔澄清
说：“ 我可以肯定地说，没有一个运
动员会喜欢下雨。但是天气对每个
运动员都是平等的，我唯一能做到
的就是在大风大雨里无所畏惧。”

英国媒体昨天预测，伦敦奥运
会可能将成为“ 史上最多雨奥运
会”，刘翔到伦敦的这一天，气温只

有18!，对于伦敦阴冷潮湿的天气，
刘翔并不介意：“ 我还曾在6!的低
温下比赛过，作为运动员就是应该
能够适应不同的天气和情况。在国
内的时候，我就关注伦敦的天气预
报，知道这边阴雨天气比较多，气温
比较低。没什么的，在上海热，就脱，
少穿点，这边冷，就尽量多穿点，运
动员应该知道怎么去保护好自己。
对于比赛而言，那就要求自己准备
活动做充分一点。” 孙海平也感叹
说：“ 多亏来得早！上海和伦敦的温
差达到近20!，如果不早来适应，肌
肉会非常紧张，很难调整。”

有记者问刘翔，参加伦敦奥运
会的压力和四年前的北京奥运会有
什么不同？刘翔回答说：“ 压力肯定
都是存在的，但我感觉并没有太大
不同，都是一场比赛。当然，在态度
和认知方面，我可能比之前的看法
更成熟一些，心态更平和一些。大家
对我的期待一直非常高，其实我已
经习惯了，我对自己还是放平常心，
进决赛、进前八就好了。”

刘翔抵达伦敦 不惧当地阴雨
飞人自我减压：奥运进前八就好

经过12个小时的长
途飞行，北京时间昨天
凌晨2点，刘翔师徒走出
伦敦希斯罗机场，因为
奥组委不靠谱的接机，
刘翔2小时后才抵达酒
店休息。

昨晚20点45分，刘
翔的钻石联赛发布会召
开，谈到钻石联赛和之
后奥运会的目标，刘翔
努力给自己减压：“ 进
前八就好！”7月13日
是刘翔的29岁生日，北
京时间7月14日凌晨0
点46分，刘翔将参加钻
石联赛预赛，2点48分决
赛将鸣枪，这是刘翔第
一 次 在 英 国 参 加 室 外
赛，这也是奥运会的模
拟考。

本报记者 张楠

黄良财落选奥运。

!谈到奥运目标，刘翔
意外地表示：还是放平常心，
进前八就好。
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